

undefined - jeudi 30 mars 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

Trophée interdépartemental : 150 jeunes vététistes attendus dimanche



Les jeunes vététistes investiront les gorges de Saint-Moirans. Archives photo Le DL /Michel MORIN

Le Vélo club Saillans et son école de VTT auront l'honneur de recevoir la première manche du trophée interdépartemental des jeunes vététistes. Elle sera disputée ce dimanche 2 avril dans les magnifiques sites des gorges de Saint-Moirans, route de Chastel-Arnaud. Près de 150 jeunes filles et garçons de 6 à 16 ans, venant des départements de la Drôme, de l'Ardèche et de l'Isère, se retrouveront pour des petites épreuves par catégories d'âge (descente et X-Country). Tout est déjà prêt, et l'équipe organisatrice est sur le terrain.

Retrait des dossards 8 à 9 h sur place, de 10 à 12 h, course de descente, de 13 h 30 à 16 h 30, cross-country et à 17 h, podiums. Informations : Yohann au 06.56.77.40.30 ou Jean-François au 06.80.83.28.39. Sur place, petite restauration et boissons.